

「小さな親切」作文コンクール 知事賞

かかとぴつたりいいきもち



姶良市立蒲生小学校 一年

いぶすき けいじゅ

「おはよう。きょうもかかとぴつたりいいきもち。」

ぼくは、まいあさがつこうについたときいいきもちです。それはシューズのズーくんがかかとをぴつたりそろえてぼくをまつていてくれるからです。

にゅうがくしきのつぎのひ、たんにんのゆきせんせいが、「くつならべのおべんきょうをしましよう。」

と、おつしやいました。ぼくは、「くつならべなんて、ようちえんでしていたのに……」と、がつかりしました。じをかいたり、たしがんをしたりするのをたのしみにしていたからです。

くつばこにいくと、せんせいが、「さんねんせいのくつと、みんなのくつのまちがいさがしをしましょう。」

と、クイズをだされました。ぼくは、「どこがちがうんだろう。」とおもいました。さいしょは、わかれました。でも、よくみてみると、さんねんせいのくつは、きをつけのかたちにならべてありました。ぼくは、もうひとつ、またかくなりました。

ろくがつに、くつがかりのれんとくんと、まさきくんが、「くつならべチャンピオンは、けいじゅくんです。」

と、みんなにいいました。ぼくは、「やつたあ。」と、うれしいきもちになりました。

ぼくは、くつならべチャンピオンになつてからも、くつならべをつづけました。

それから、ぼくのくつならべは、かわりました。まいにち、どんなにいそでも、かなづくつをきちんとそろえてならべました。つぎにはくときには、きもちがいいからです。

このまえ、かえろうとしたら、とうまくんのくつがしたにおちていきました。ぼくは、とうまくんのくつをひろって、くつばこにいれました。とうまくんにはきやすくしてあげたかったからです。そのとき、こころがふわっと、あたたかくなりました。

ぼくは、くつをいつも、きれいにならべていたら、きもちがいいことをみんなにおしえたいです。「かかとぴつたりいいきもち。」

ぼくは、くつをいつも、きれいにならべていたら、きもちがいいことをみんなにおしえたいです。

「かかとぴつたりいいきもち。」

一ねん一くみのくつは、ひとつです。きゅうにさんねんせいになつたみたいで、うれしくなりました。

それから、ぼくのくつならべは、かわりました。まいにち、どんなにいそでも、かなづくつをきちんとそろえてならべました。つぎにはくときには、きもちがいいからです。

くつがかりのふたりも、まいにち、みんなのくつばこをきれいにしてくれています。

「小さな親切」運動県本部では児童生徒が素直に親切体験などを書くことによって親切な心を育み豊かな心情を深めることを目的にして毎年「小さな親切」作文コンクールを実施しています。

第34回目となる今年度は45校から2199点の作品が寄せられ、審査の結果、入賞者が決まりました。